

**Protokoll:**

Rm Balmes erklärt, dass die Angelegenheit schon einmal im Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung beraten worden sei. Aufgrund des Bauvolumens sei die Vorlage zum damaligen Zeitpunkt mehrheitlich abgelehnt worden. Da der Bauherr in seinen aktuellen Planungen eine Verringerung des Bauvolumens vorsieht, könne die CDU-Fraktion der Vorlage zustimmen.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu.